

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MONREAL, EN REBELDÍA: "BUSCAMOS EN MORENA, DEMOCRATIZAR"; ¡NO ESTAMOS DE ACUERDO CON NINGUNA IMPOSICIÓN!

No está en precampaña como Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández, sus adversarios en Morena, por la candidatura presidencial, en 2024.

Tampoco ha puesto a disposición de los mexicanos, su WhatsApp, para intercambiar información, con la falacia: "yo sí respondo", cual si el canciller, fuera a explicar a un solicitante, responsabilidad que tuvo en la tragedia de Línea 12 del Metro.

Ni pertenece a la tribu palaciega, en la cual, "ysq", influye para que la "encuesta al gusto", de Andrés Manuel López Obrador, favorezca a una mujer y con ello, confirmar la tesis de "transformación", que tanto predica en el régimen, el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal.

Mucho menos, tiene "sana cercanía", con el Presidente de la República, para que siquiera lo publiciten una ó dos veces, cual aspirante presidencial de Morena y, con ello, con esa "línea" palaciega, lo consideren en "encuesta a modo" que, dentro de un año, aplique entre su militancia el partido oficial, para "seleccionar" a su candidato a la Presidencia, en los comicios federales que habrá el primer domingo de junio 2024.

Él, apenas inicia cuesta arriba, ruta que lo consideren aspirante presidencial en Morena, junto a la jefa del gobierno en CDMX, al soberbio canciller y, al político-político, encargado de la política interior en este sexenio.

Hasta el momento, no considera solicitar licencia a la representación popular que tiene, para dedicarse de tiempo completo a su precampaña, como ya están en ese objetivo, sus adversarios-correligionarios, porque su instinto de "conocer los tiempos de la política", le indican que espere.

No obstante, cual declaró después de los comicios en 6 estados, seguirá en sus giras por el interior del país, para impulsar a Morena y posicionar al partido, en el ánimo ciudadano, máxime, en estados donde son oposición.

:										PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			Pacitras hadanas		22/06/2022	COLUMNAS
									Los tres poderes			ARTÍCULOS	

Pretextos, motivos o justificaciones para salir a los estados a promocionarse como precandidato a la candidatura de Morena, sobran.

Ricardo Monreal Ávila, en virtual rebeldía contra el establishment imperante, humillante, avasallante y territorial, en Morena, el que impone el jefe máximo y fundador del partido; férrea disciplina, semejante a la que imponían Presidentes en la vieja época del PRI, o en el régimen "neoliberal corrupto", en el que la sucesión, era a favor de uno y, otros, se prestaban al capricho del mandatario en turno, para conservar el encargo o no caer en desgracia si se indisciplinaban.

Algo parecido, padece, resiente, el político de Zacatecas.

Pero el legislador de Fresnillo, no se amedrenta ni lo espantan desaires como el que ya no lo inviten a desayunar tamales en Palacio Nacional o que no lo mencione el gran elector, como sí reitera nombres de Claudia y Marcelo; o busca pretextos para ponderar labor o "atributos" del soberbio canciller o la jefa del gobierno en CDMX.

Ayer, desde Guanajuato, Guanajuato, el senador Ricardo Monreal, delineó propósito de insistir y persistir en su aspiración presidencial, con la candidatura de Morena.

Orgulloso, por qué no decirlo, de no guardar autoritaria disciplina -se mantiene institucional- que imponían en aquellos regímenes, los Tlatoanis en turno, en el momento de la sucesión, máxime, cuando el método, es peor que, el tradicional "dedazo", cual ejercieron para su sucesor en la Presidencia, del general Lázaro Cárdenas, para acá.

Con sus bemoles, en la historia contemporánea del país, como la sucesión echeverrista, con Mario Moya Palencia, qepd; Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en el 88 o el distanciamiento que permeó y la mantienen, Felipe Calderón Hinojosa-Vicente Fox Quesada.

Con esos antecedentes, Ricardo Monreal, fue puntual, durante su estancia en Guanajuato, Guanajuato, para presentar su libro, "Otro Campo, es posible":

-"Nosotros, vamos a luchar a la buena, sin descalificar, sin insultar, sin ninguna actitud que divida al partido; lo que queremos es la unidad de Morena y, aquí, en Guanajuato, tenemos que ganar con un candidato o candidata de Morena, en su momento".

Señal que envía el senador: en su camino a la candidatura presidencial en el partido oficial, no pretende dividir al partido o quebrantar su unidad.

Empero, cual en su momento, reiteramos, en el umbral del sexenio de la renovación moral, con el ingeniero Cárdenas Solórzano, la maestra Ifigenia Martínez y el controversial, soberbio, Porfirio Muñoz Ledo, el senador zacatecano, delineó:

:				7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		22/06/2022	COLUMNAS Y
٠					•	700 00 00 100 000			ARTÍCULOS

-"Lo que buscamos en Morena, es democratizar. No estamos de acuerdo con ninguna imposición y por eso queremos democratizar las decisiones que Morena tome".

Sin ambages, fue más puntual:

-"No vamos a aceptar otra cosa, porque por eso luchamos; desde hace 25 años queríamos este proceso de transformación".

Es decir, el coordinador del grupo mayor y presidente de la Junta de Coordinación Política en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, deja en claro que tenacidad y perseverancia, lo impulsan a buscar que el partido oficial, incluyan en sus Estatutos, método de primarias o proceso interno, para seleccionar al candidato presidencial.

Que no quieren imposición de un candidato a la Presidencia, que surja de una elección "a modo", como es el estilo personal del presidente López Obrador, para elegir candidato-sucesor, en el 2024, iclaro!, si es que Morena, gana elección federal de ese año.

Porque, reiteramos, en política, no hay nada escrito, como tampoco nada es casual o coincidencia.

Insistimos, los últimos procesos electorales, de un año para acá, Morena, no obtuvo mayoría calificada en la Cámara de Diputados; fracaso con su consulta ciudadana en materia de revocación de mandato; de panzazo, ganó Tamaulipas y victoria en Quintana Roo, fue circunstancial.

Triunfos en Hidalgo y Oaxaca, persistimos, se los entregaron Omar Fayad y los Murat -José y Alejandro-, los entregaron en charola de plata a "ysq".

Reciente encuesta que realizó un medio especializado en finanzas, creíble, seria, señala que Morena, en lo que era su bastión electoral, estarían en riesgo de perder elección para jefe de gobierno, en el 2024.

Las alcaldías que influyen con su voto, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, las tiene el bloque opositor y el PAN. Iztapalapa, la disputarán seriamente, Morena con la coalición, PAN-PRI-PRD.

Y será difícil, que en la capital del país, lleguen a ganar elecciones al estilo Michoacán o Guerrero.

Sin contar, hay que reconocerlo, que la zona metropolitana en CDMX y los capitalinos, son mexicanos que, en su mayoría, pertenecen al segmento de la clase media, están ¡hasta la madre!, de violencia y delincuencia y sí tienen sentido común, para percatarse del por qué permean esos flagelos en sus colonias, domicilios, negocios, en las calles, en el transporte público, en los mercados populares, tianguis, centros comerciales o escolares...

PERIÓDICO PÁGIN	NA FECHA SECCIÓN
Los <mark>tres</mark> poderes	22/06/2022 COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Se entiende entonces, por qué insiste el senador Ricardo Monreal, en democratizar a Morena y no aceptar imposiciones, que empeoren la situación política, social, económica y de salud, que impera en el territorio nacional y ¡hartan! a los mexicanos.

Que el próximo sexenio, sea de conciliación, desarrollo, inclusión, diálogo...

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

¿Y los traidores del PRI que están en el Palacio de Gobierno en Hidalgo y Oaxaca? ¿Qué les depara su ambición, avaricia y codicia, después de terminar de enterar en sus estados, al partido que los encumbró con fama, dinero y riqueza? ¡Alguna embajada? ¿Algún encargo en el gobierno del presidente López Obrador? ¿Más impunidad?... ¿O también eso incluyó el presunto pacto Epn-Amlo, además de la Presidencia: la extinción del PRI y la responsabilidad de "transformarlo" en el nuevo PRI, pero color guinda? ¿Sí?... ¿A poco Carlos Salinas de Gortari dio el visto bueno para que uno de sus protegidos, José Murat, contribuyera a cavar sepultura de la institución que fundó el prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles? ¿Por ese asunto, fue a Madrid, España? ¿Para que le expliquen hasta dónde llega el pacto para la entrega del poder en el 2018?... ¿Por qué el senador Miguel Ángel Osorio Chong, no exige la renuncia al PRI o expulsión, de aquellos que, descaradamente, traicionaron al PRI en Hidalgo y Oaxaca?... Una vergüenza para el país, falta de agua en Monterrey, Nuevo León, cuando allí, habitan los hombres más acaudalados de la nación y un grupo de ellos, los empresarios cerveceros, del Grupo Monterrey, los industriales del vidrio, la señora María Asunción Aramburuzabala Larregui, y otros apellidos ilustres, que se identifican con la poderosa e influyente iniciativa privada en el estado, bien pueden hacer contribución económica para buscar que ese recurso natural, básico para la vida humana, no sea escaso en su lugar de origen... Millones de ciudadanos en la entidad, agradecerían... ¡Sí se puede!... En este asunto, como en otros de violencia y delincuencia, el gobernador actual, deja en evidencia su incapacidad para conducir los destinos del gran estado que es Nuevo León... Eso sí, como senador, Samuel Alejandro García Sepúlveda, hablaba como el nuevo mesías que Nuevo León esperaba, pero de hablantín en la tribuna senatorial, no pasó, como lo demuestra en el encargo que tiene. ¡Qué lástima! de funcionario... Hoy, por segunda ocasión, el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, preside la sesión de Comisión Permanente, en ausencia de la presidenta, Olga Sánchez Cordero, quien mañana, termina su gira por Europa... Esperamos que, el legislador minatitleco, conduzca sin alteración, la sesión del órgano colegiado... Rubén Ignacio Moreira Valdez, Ricardo Monreal Ávila y el presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones, Javier Juárez Mojica, entre otros funcionarios y representantes populares, acudieron a la reunión en la que se hizo entrega del título de concesión al Congreso de la Unión, de la señal XHHCU-TDT, Canal 45, y la inauguración de Radio Congreso... En

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:							Los tres poderes		22/06/2022	COLUMNAS
٠						•				ARTÍCULOS

el evento que se llevó a cabo en las instalaciones del Senado, la senadora del PAN, Nadia Navarro Acevedo, presidenta de la Comisión Bicamaral del Canal del Congreso, recordó que hace 24 años, el Canal, inició el trayecto para lograr un mayor acercamiento con los ciudadanos. "El inicio de transmisiones por cable y televisión abierta, marcó un momento histórico en la vida pública, a partir de que la secretaría de Comunicaciones y Transportes, emitió un Título de Permiso", ponderó la joven legisladora de Puebla... Hoy, añadió, Canal del Congreso, es el medio de comunicación que, en su género, se reconoce en América Latina, "pero sobre todo, un canal (para) comunicar de manera efectiva el trabajo legislativo, tanto de la Cámara de Diputados, como de la Cámara de Senadores"... Radio Congreso, tendrá transmisiones por Internet, de lunes a domingo, de 8 a 20 horas... ¡Enhorabuena!...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...